

PARLAMENTO DEL MERCOSUR



Presidencia

Estimadas colegas Parlamentarias y funcionarias del PARLASUR

En este día tan especial, me gustaría felicitar especialmente a las mujeres parlamentarias y funcionarias de nuestra organización.

Durante toda la semana, en nuestros países, es conmemorado el 8 de marzo como el Día Internacional de las Mujeres. Un día que representa los logros y los inúmeros desafíos que aún persisten en búsqueda de la igualdad entre hombres y mujeres.

La lucha por la igualdad de género no es una lucha solamente de las mujeres. Debe unir a toda la sociedad, por una verdadera isonomía con condiciones iguales de trabajo, salarios y un ambiente laboral digno y respetuoso.

En el MERCOSUR y su Parlamento, debemos continuar velando por el cumplimiento de la Declaración Sociolaboral de 2015 y de la Decisión CMC nº 26/14 "Mecanismo de Articulación para la Atención a Mujeres en Situación de Trata Internacional". Es necesario avanzar más, con instrumentos regionales que coadyuven a implementar el Objetivo 5 de la Agenda 2030 de Naciones Unidas - Lograr la igualdad entre los géneros y empoderar a todas las mujeres y las niñas.

Invitamos a todos los hombres y mujeres a trabajar juntos para seguir construyendo un MERCOSUR que incorpore la perspectiva de género en sus trabajos, que abogue por una mayor participación política de las mujeres en nuestros países y que podamos ponerle fin a la violencia contra las mujeres.

La Presidencia del PARLASUR presta su homenaje a las parlamentarias y funcionarias del Parlamento por su incansable lucha, competencia y compromiso en la construcción de nuestra Patria Grande.

Respetuosamente,

Arlindo Chinaglia

Presidente del Parlamento del MERCOSUR